NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung des Gemeinderates Strüth

am 11. Mai 2016

Sitzungsort: Bürgerhaus.

Beginn: 19.00 Uhr Ende: 20.50 Uhr

Anwesende: Heiko Koch

als Ortsbürgermeister und Vorsitzender.

Edgar Klee, erster Beigeordneter,

Mitglieder des Gemeinderates:

Sascha Pfaffenberger Reinhold Reichert Daniel Duba Jürgen Koch

Entschuldigt:

Klaus Steinbeck, zweiter Beigeordneter

Besucher:

Helga und Bernd Müller, Marlies und Heinrich Ruschig, Lena Sela

Zu der heutigen Sitzung wurden die Ratsmitglieder, Beigeordneten und der Bürgermeister der Verbandsgemeinde unter Mitteilung von Zeit, Ort und Tagesordnung am 27.04. 2016 eingeladen.

Die öffentliche Bekanntmachung von Zeit, Ort und Tagesordnung durch Aushang an der Bekanntmachungstafel, Veröffentlichung in den Wochenzeitung "Blaues Ländchen aktuell" erfolgte in der 18. Kalenderwoche.

Tagesordnung:

1. Eröffnung, Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.

- 2. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme eines Angebotes zur Versicherung der PV-Anlage auf dem Dach des Bürgerhauses.
- Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Instandsetzung des vorhandenen Blitzschutzes auf dem Dach des Bürgerhauses mit der Integration der PV-Anlage.
- 4. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme einer Spende der Volksbank Rhein-Lahn über 250,00 Euro.
- 5. Information und Beratung über Investitionsmaßnahmen im Kindergartenzweckband.
- 6. Information und Beratung über die Umstellung der Strassenbeleuchtung auf LED-Technik.
- 7. Information über die durchgeführten Kanalsanierungsarbeiten in der Brühl-Weiher-Straße.
- 8. Berichte aus den Ausschüssen.
- 9. Verschiedenes
- 10. Bürgerfragestunde.

Nichtöffentlicher Teil:

Grundstücksangelegenheiten.

Tagesordnungspunkt 1:

Die Sitzung wurde vom Vorsitzenden eröffnet und er begrüßte alle Anwesenden. Er stellte die Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnungspunkt 2:

Der Gemeinderat beschließt die Annahme des Angebotes der Württembergischen Versicherung über eine Versicherung zum Schutz der PV-Anlage auf dem Dach des Bürgerhauses mit einer jährlichen Versicherungsprämie in Höhe von 63,71 € Dem wurde **einstimmig** so zugestimmt

Tagesordnungspunkt 3:

Der Gemeinderat beauftragt die Firma Ried Blitzschutzaus Hünstetten mit der Instandsetzung der bestehenden Blitzschutzanlage auf dem Dach des Bürgerhauses und die Integration der neuen PV-Anlage.

Dem wurde einstimmig so zugestimmt.

Tagesordnungspunkt 4:

Der Gemeinderat beschließt **einstimmig** die Annahme einer Spende in Höhe von 250,00 € von der Volksbank Rhein-Lahn.

Tagessordnungspunkt 5):

Lena Frisch, Mitglied im Elternausschuss des Kindes Welterod, unterrichtete den Gemeinderat zu dem Thema Essen/Küche im Kindergarten Welterod. Jedem Ratsmitglied lag vor der Sitzung das Schreiben des Elternausschusses des Kindergartens vom 27.02.2016 zur Entscheidungsfindung vor.

<u>Tagesordnungspunkt 6):</u>

Ratsmitglied Jürgen Koch informierte den Gemeinderat und die anwesenden Bürger über die von der Firma Syna vorgestellte Umstellung der Strassenbeleuchtung auf LED-Technik. Mit der Firma Syna sollen bei einem noch anzuberaumenden Ortstermin die näheren Einzelheiten betreffend die Ortsgemeinde Strüth im Hinblick auf diese Technik erörtert werden.

Tagesordnungspunkt 7):

Der Ortsbürgermeister informierte den Gemeinderat über die durchgeführten Kanalsanierungsarbeiten in der Brühl-Weiher-Straße. In einer zuvor aktuell durchgeführten Sitzung des Gemeinderates wurde die Instandsetzung der Asphaltdecke wegen zu erwartender Folgeschäden beschlossen.

Tagesordnungspunkt 8):

Aus dem Ausschuss für Jugend und Soziales berichtet der Vorsitzende, dass er die benachbarten Anwohner aufgesucht und über die Errichtung eines Soccerfeldes gegenüber dem Kinderspielplatz unterrichtet hat. Der Vorsitzende gab den Anwohnern Gelegenheit Ihre Meinung zu dem geplanten Projekt zu äußern. Er versprach diese in die weitere Planung mit einfließen zu lassen und das sich der Gemeinderat nochmals eingehend mit der Problematik auseinandersetzen wird. Es soll versucht werden eine für alle zufriedenstellende Lösung zu finden.

Seitens des Ausschusses Energie und Umwelt ist geplant, am 18. September 2016 den nächsten Umwelttag in Zusammenarbeit mit der Energiegenossenschaft oberes Mühlbachtal durchzuführen. Über deren Gestaltung und Ablauf wird frühzeitig informiert.

Tagesordnungspunkt 9).

Der Ortsbürgermeister informiert den Rat über:

- die stattgefundene Kartoffelpflanzaktion.
- den am 7. Mai 2016 stattgefundenen Strieth Day.
 - das die Internetseite der Gemeinde Strüth online ist.
 - die Planung über einen Teilausbau des Neubaugebietes Hinter dem Klubb.
 - den DSL-Ausbau.
 - den Sachstand "Runder Tisch ärztliche Versorgung der Zukunft".

Tagesordnungspunkt 10):

Aus dem Kreis der Ratsmitglieder und der noch anwesenden Bürger wurden keine Fragen gestellt.

Vorsitzender Schriftführer